

L'Éveil

Normand

actu.fr
Le site de vos médias locaux

MERCREDI 25 JANVIER 2023 - N° 2443
Hebdomadaire - 1,80€
31, rue Thiers 27300 BERNAY
02 32 47 81 00 - eveil.normand@publiebdos.fr

MESNIL-EN-OUCHE

NUIT DE LA LECTURE La peur a sévi



Angélique Barré en train de reproduire le monstre à la sortie du lieu de culture.



Sarah Loisel contait les histoires.

À l'occasion de La nuit de la lecture, organisée le samedi 21 janvier, que les « Triplettes à Roulettes » ont à nouveau sévi pour le plus grand plaisir des enfants et de leurs parents. Cette fois-ci, c'était à la médiathèque de Mesnil-en-Ouche avec un spectacle digne d'Halloween. Depuis plusieurs années, la médiathèque participe à La nuit de la lecture instaurée par le ministère de la Culture en 2017 pour promouvoir la lecture au grand public. Le thème de cette année était la peur.

Quatre histoires frissonnantes

Dès trois ans et jusqu'à pas

d'âge, la salle était comble d'enfants et d'adultes prêts à frissonner à la lecture de quatre contes lus par Sarah Loisel, animés par Véronique Bonnaudet et illustrés par Angélique Barré. Elles sont toutes trois bien connues sous le nom des Triplettes à Roulettes.

Pendant et entre chaque lecture de *Grand Gulli*, du *Monstre du placard* et de *L'ogresse*, des jeux d'ombres chinoises, qui faisaient toutes plus peur les unes que les autres, ponctuèrent les récits. Les enfants s'amusaient à annoncer les ombres qu'ils reconnaissaient. D'après l'un d'entre eux, il y avait même « une sorcière mexicaine »

qu'il a reconnue grâce à son chapeau pointu à grand bord.

Entre la troisième et la quatrième histoire, Angélique s'est mise à dessiner le « monstre de la médiathèque » (et oui il semblerait que ce grand lieu culturel de la commune nouvelle ait son propre monstre...) en suivant la description qu'en faisaient les enfants. Une quatrième histoire *Frissons* créée par les Triplettes à Roulettes, elles-mêmes, était ponctuée de musique, à donner froid dans le dos, écrite et jouée à la flûte traversière et à l'harmonica par la sorcière Véronique.

Mais une grande surprise attendait tout le monde à la sortie

de la soirée. Pendant la lecture du dernier conte, Angélique reproduisait à l'extérieur, sur le sol devant la médiathèque, la copie exacte du monstre de la médiathèque qu'elle avait réalisé quelques minutes plus tôt avec les jeunes spectateurs.

Même s'ils ont tremblé tout au long de cette nuit de la lecture dédiée à la peur, enfants et parents sont repartis avec le sourire, enchantés de leur soirée.

■ Contact Triplettes à Roulettes : 06 88 76 05 86 ou leshistoiresaemporter@gmail.com.